

Die Wählergemeinschaft Gemeinsam Für Lünen (GFL) und die GFL-Ratsfraktion trauern um

Wolfgang Manns

Wir sind über seinen plötzlichen Tod mit 67 Jahren tief betroffen.

Wolfgang Manns war führendes Gründungsmitglied der Wählergemeinschaft, seit ihrer Gründung 2007 Vorstandsmitglied, zog 2009 in den Rat der Stadt Lünen ein und war seit Mitte 2017 stv. Vorsitzender der GFL-Ratsfraktion. Das Ehrenamt des Rats Herrn übte er rund 10 Jahre engagiert aus; dabei hatte er stets die Sache und das Wohl der Bürger im Blick. Zu seinen Schwerpunkten zählten die Themen Kultur, Sicherheit und Ordnung sowie der Verkehr. Seine Ziele verfolgte er engagiert mit Herz und Verstand, dabei war er auch immer zu guten Kompromissen bereit.

Über seine Ratsarbeit hinaus sorgte Wolfgang Manns stets für die reibungslosen Abläufe in der GFL-Geschäftsstelle und war unermüdlicher Motor bei den Kommunalwahlkämpfen. Alle Mitglieder schätzten ihn als Ideengeber, Macher und leidenschaftlichen wie bodenständigen Kommunalpolitiker.

Der Tod von Wolfgang Manns erschüttert die Wählergemeinschaft und Ratsfraktion. Für die GFL ist sein plötzliches Lebensende ein großer Verlust. Die GFL wird ihren außergewöhnlichen und liebenswerten „Kumpel“ und Freund niemals vergessen.

**Wählergemeinschaft Gemeinsam Für Lünen e.V. (GFL)
und GFL-Ratsfraktion**